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En extinción, Info-CDMX pide más recursos del Presupuesto 2025
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La presidenta del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y
Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (Info-CDMX) solicitó para el próximo año un presupuesto de 160
millones 332 mil 249 pesos para 2025, 5% más que lo asignado en este que termina.

Laura Enríquez Rodríguez destacó que el incremento considera un aumento del salario base, la inflación y la
"necesidad de garantizar una transición administrativa ordenada".

Eso último debido a que el Senado aprobó la desaparición de los órganos locales garantes de acceso a la
información y el Congreso local apenas definirá si alguna dependencia absorberá las facultades del Info-CDMX o
se creará un nuevo órgano.

"Necesitamos una transición administrativa ordenada y necesitamos invertir recursos necesarios en materia
archivística para poder cumplir con la Ley General de Archivos y, por supuesto, administrativa y contablemente
estar en condiciones para hacer la transición y que las cosas avancen de manera adecuada; ya sea al ente al que se
sume (el Info-CDMX) o bien a la creación de un nuevo ente", dijo la comisionada presidenta a los diputados de
la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso local.

En la propuesta de presupuesto 2025, Enríquez Rodríguez no prevé un finiquito para los empleados del
Info-CDMX.

"No lo incluimos esencialmente porque hay incertidumbre jurídica y presupuestal. En realidad, aún no hay leyes
secundarias y legislación local que regulen el futuro del organismo (...) Nuestras peticiones de asignación
presupuestal hoy se fundamentan en el  marco normativo vigente", detalló a Excélsior.

Víctor Hugo Romo, presidente de la Comisión de Presupuesto, agregó que, en principio, no se requiere un
finiquito, pues no está previsto correr a los empleados del instituto.

"Esto es porque la reforma que aprobó el Senado le da la facultad a los estados de diseñar su propio modelo como
ellos quieran (...) No nos imponen un modelo; podríamos hasta crear otra dependencia, con otro nombre", donde
podrían trabajar los funcionarios del actual Info-CDMX, dijo el legislador morenista a este diario.

El mayor incremento

El presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, magistrado Rafael Guerra, pidió al
Congreso local un incremento de 8.7% para el presupuesto de 2025, argumentando pagos pendientes desde 2020.

Con ello se llegaría a 17 mil 980 millones 900 mil pesos, cantidad que incluye 760 millones 500 mil pesos para
cubrir pagos pendientes de la Fiscalía, que corresponden al 2020 y 2021.

"Año con año, el presupuesto asignado ha sido con un déficit de origen", expresó  Guerra Álvarez en la mesa de
trabajo con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública.

Desglosó que diez mil 985.3 millones de pesos serían destinados a acciones permanentes, como pago de nómina,
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materiales, servicios y mantenimiento.

Seis mil 995.9 millones de pesos corresponderían a "acciones transitorias", que son: "La implementación del
Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, el fortalecimiento del Sistema de Justicia Oral en
materia civil, mercantil, familiar y penal, y creación de juzgados de tutela en derechos humanos.

"Recordemos que no tenemos cubierto el total de los 16 juzgados de tutela que debemos tener (uno por alcaldía)",
pues sólo hay dos.

Recordó que para el año que termina el Congreso le asignó al TSJCDMX 16 mil 527 millones de pesos y que en
el transcurso del año la Secretaría de Administración y Finanzas concedió una ampliación presupuestal de 816
millones 800 mil pesos para pagar salarios.

También dijo que hace dos años estaba programado crear de "48 a 52 juzgados laborales, de los cuales sólo
tenemos diez y el trabajo de ellos ha sido totalmente rebasado".

El diputado Pablo Trejo, de la bancada del PRD, dijo: "De todas las instituciones que han solicitado un
incremento, es el Tribunal el que más ha pedido".

En contraste, el coordinador de la bancada del PVEM, Jesús Sesma, consideró que el Congreso local "le ha
quedado a deber al Poder Judicial" y garantizó que el análisis del presupuesto 2025 para el TSJCDMX "será
justo".

Pide menos

El presidente interino del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), Armando Ambriz, solicitó para
2025 un presupuesto 2% menor a lo que recibieron en 2024. Es decir, para el próximo año pidió recursos por 350
millones 230 mil pesos.

Al respecto, la diputada Tania Larios, coordinadora de la bancada del PRI, afirmó que el TECDMX "se apega
estrictamente a los principios de economía y gasto eficiente".

Comparado con este año...

El Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de
Cuentas y el Poder Judicial quieren aumentos:


